

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



FÉDÉRATION DU PARTI SOCIALISTE 70

Le 9 février 2024

ÉLECTIONS EUROPÉENNES Vote militant sur la liste aux élections européennes

Comme partout en France, jeudi 8 février, les militant(e)s socialistes étaient appelé(e)s à se prononcer sur la liste socialiste adoptée par le Conseil national du PS.

C'est une liste profondément rajeunie et renouvelée, conduite par Raphaël GLUCKSMANN qui était soumise au vote des militants pour porter la voix du socialisme écologique dans la campagne des élections européennes qui se tiendront le 9 juin prochain.

Dans notre département, cette liste a été approuvée à l'unanimité des votes exprimés (à 81% au niveau national)

Alain BALANDIER

Premier Secrétaire fédéral du Parti Socialiste